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Veneto 7 dedica l’apertura alla collezione di racconti “Il Cantastorie” edita da Ci�à della
Speranza di Padova, presentata a palazzo Ferro Fini dal Presidente del Consiglio
regionale del Veneto Roberto Ciambe�i ed il cui ricavato finanzierà la ricerca pediatrica.
In evidenza, inoltre, gli esiti del lavoro delle Commissioni consiliari permanenti e le
iniziative dei consiglieri regionali in materia di salute, ambiente e turismo. 
In agenda, il calendario se�imanale delle sedute delle Commissioni, impegnate in questo
periodo ad esaminare la Legge di stabilità regionale e il Bilancio di previsione
pluriennale. 
Buona le�ura..

Consiglio Regionale. I lavori della se�imana dal 22 al 25 novembre 2016 

 L’Agenda del Consiglio Regionale del Veneto
prevede, martedì 22 novembre, la convocazione, alle
ore 10.30, della Seconda Commissione consiliare
permanente.

Ricerca Pediatrica ‑ Ciambe�i (Presidente Consiglio regionale) ʺLa collana ʹIl
Cantastorieʹ è importante perché finanzia la ricerca e riaccende nei bambini il
gusto per la le�ura

Il Presidente del Consiglio regionale Roberto
Ciambe�i ha presentato a Palazzo Ferro Fini la
pubblicazione dell’edizione n. 15 della raccolta ʺIl
Cantastorieʺ. 
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Economia ‑ Finozzi (Presidente Prima Commissione) ʺIl confronto con le
esigenze del territorio è indispensabile per programmare la spesa regionaleʺ 

“Come ogni anno, è costru�ivo il confronto con i
rappresentanti delle parti sociali, degli Enti locali, del
mondo economico e dei sindacati, come è avvenuto
oggi in Prima commissione consiliare”. 

La Prima commissione approva a maggioranza il Pdl n. 116 sullʹapplicazione
della Convenzione quadro per la protezione delle minoranze nazionali

La Prima Commissione presieduta da Marino Finozzi (Lega Nord) approva,
con il voto favorevole della maggioranza, il Pdl n. 116 d’iniziativa dei Consigli
comunali di Resana, Grantorto, Segusino e Santa Lucia di Piave relativo alla
“Applicazione della Convenzione quadro per la protezione delle minoranze
nazionali”. 

Immigrazione ‑ Gruppo Pd: ʺSullʹ Accordo di Dublino, risoluzione approvata
allʹunanimità in I commissione. Il tema dellʹaccoglienza va affrontato in
maniera concreta e non ideologicaʺ

“Da tempo sosteniamo che l’accordo di Dublino, siglato all’epoca dalla Lega che
era al governo con Berlusconi e aveva Maroni, Bossi e Castelli come ministri,
debba essere superato. Avevamo già chiesto la revisione un anno fa e perciò il
nostro voto non poteva che essere favorevole”. 
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La Prima commissione dà il proprio via libera alla fusione dei comuni di
Belfiore e Caldiero

La Prima commissione permanente del Consiglio
regionale del Veneto presieduta da Marino Finozzi
(Lega Nord) ha dato il proprio via libera al Pdl n. 132
relativo all’istituzione del nuovo Comune denominato
“Belfiore Caldiero Terme” in provincia di Verona. 

 

 

Salute ‑ In V Commissione del Consiglio regionale del Veneto le audizioni
dellʹOrdine dei Medici, della società italiana di medicina preventiva e dei
medici pediatri sulle Vaccinazioni

Audizioni sul caso vaccinazioni oggi al centro dei
lavori della V Commissione consiliare regionale che ha
ascoltato il presidente dell’Ordine dei Medici, il
responsabile triveneto della Società Italiana di
Medicina preventiva e il segretario regionale della
Federazione regionale Medici Pediatri.   

 

Salute ‑ Villanova (Gruppo Zaia Presidente): ʺLe vaccinazioni sono
importanti. Per quanto mi riguarda, impedirei lʹesercizio della professione in
Veneto a chi senza fondamento alcuno invita a non vaccinarsiʺ

“Totale appoggio e sostegno alle posizioni espresse
dall’Ordine dei Medici e, dalla società italiana di
medicina preventiva dalle organizzazioni dei pediatri :
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le vaccinazioni sono importantissime e il loro tasso di
pericolosità è bassissimo e ancor più basso se
paragonato agli indubbi benefici che esse recano alla
popolazione” 

 

 

Sanità ‑ Negro e Bassi: ʺRischio di emergenza alimentari e di epidemie
animali, la carenza di personale dei Servizi Veterinari nelle Ulss va risolta
immediatamenteʺ 

“So�organico dei veterinari delle Ulss, non si riesce a far fronte alle
vaccinazioni per scongiurare l’epidemia blue tongue e sta arrivando anche
l’influenza avaria – affermano i consiglieri regionali tosiani Giovanna Negro
(Veneto del Fare) e Andrea Bassi (Lista Tosi) all’uscita dalla Commissione
Sanità – la giunta deve intervenire immediatamente” 

 

La Terza Commissione approva i Proge�i di legge in materia di caccia, pesca e
agricoltura.

Al termine della sessione di audizioni volte ad acquisire i pareri di enti,
rappresentanti di categoria ed altri portatori di interesse, la Terza Commissione
consiliare permanente presieduta da Sergio Berlato (Fd’I‑AN‑MCR) ha dato
oggi il via libera ai Proge�i di legge regionale n. 182 e statale n. 18, sul tema del
disturbo all’esercizio dell’a�ività venatoria e piscatoria, ed ai Proge�i di legge n.
141 e n. 174 in materia di agricoltura. 
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Ambiente ‑ Gruppo consiliare M5S ʺInquinamento: ogni anno la stessa storia,
la Regione intervengaʺ 

“Come ogni anno l’arrivo dell’inverno coincide in
Veneto con un picco quasi ininterro�o nelle
concentrazione di polveri so�ili e sostanze
inquinanti”. 

 

 

Turismo ‑ Forza Italia ʺDue proge�i di legge regionale di tutela,
valorizzazione e promozione dellʹequiturismoʺ

I consiglieri regionali Barison, Giorge�i, Donazzan
(Forza Italia) alla presenza dei responsabili regionali
della Fitetrec‑Ante (Federazione italiana turismo
equestre), Luigi Roversi e Leonardo Cavaliere,    hanno
illustrato quest’oggi a palazzo Ferro Fini alla stampa
due proge�i di legge “che si integrano tra di loro ‑
come ha so�olineato Elena Donazzan ‑ per la tutela,
valorizzazione e promozione dell’equiturismo .
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